

Die Zeit drängt bei der AHV

Wenn ich mir die AHV anschau, eröffnet sich ein trauriges Bild: Bei dem wichtigsten und grössten Sozialwerk der Schweiz wurde in den letzten 25 Jahren verschlafen, wichtige Reformen anzupacken. Denn eine Modernisierung der AHV ist dringend nötig. Wir müssen eine immer grössere Anzahl Rentner mit immer höherer Lebenserwartung stemmen – gleichzeitig sinkt die Zahl der Erwerbstätigen. Die AHV befindet sich darum bereits heute in einer ungemütlichen Schieflage. Und dabei ist die Babyboomer-Generation, welche in den nächsten Jahren pensioniert wird, nicht einmal miteinbezogen! Dass es so nicht weitergehen kann, muss klar sein. Ohne Reform wird die AHV immer weniger stabil. Deshalb bin ich dafür, die dringend nötigen Schritte endlich zu unternehmen und stimme 2x klare JA zur AHV 21!"

Silvia Lerch, Einwohnerrätin FDP

Publiziert im Prattler Anzeiger vom 09.09.2022